

学生時代、私の夢はキャリアウーマンには  
ることでした。大学を卒業した年、男女雇用  
機会均等法が施行されて、性差の差別はなく  
なりました。総合職と呼ばれる全く男女差の  
ない職種に多くの友人も採用されました。私  
も公認会計士となり社会で活躍したいと思  
っていました。

しかし、二十六歳の年、総合職の友人2人  
が、相次いでがんで亡くなりました。うち1  
人は親友で、金融機関で早朝から深夜まで、  
働いていました。私は、励ますことすらでき  
ない自分に無力感を感じました。

しかし、育児をしながら公認会計士として  
働く日々は、あ、という間で、次第に友人達

のことを思いつめる時間も少なくてよくなりました。

私が心と健康のことを考えるようになつたのは、次男が産まれた時でした。

働きながら、切迫流産、切迫早産という危機を乗り越え、ようやく産まれた次男は、タウソン症で、重い心臓病をかかっていました。心臓にはいくつも穴がありていて、体全体に酸素がいきわたらぬ状態でした。産後集中治療室に入院する息子を見るふうな想いで、見守っていました。私は染色体や健康に関する書籍を読みあさりました。<sup>その後</sup>通常の環境で生活できるようになり、退院しましたが、大きくなつた穴は、小学校就学までには手術が必要だと言われていました。

祈るニとしかできぬ私は、何かの本に書いてあったように、息子の胸に手を当てて、「ほら、もう治、ちや、てよ。」と毎晩毎晩繰り返しました。三歳の時、心臓の穴が完全になくなつたことが確認されました。私は祈る思いとともに信念のエネルギーのよ

うなものを確信しました。ダウン症の寿命は短いといわれていますが、少しでも健康で長生きして欲しいと思い、ますます健康本に熱中しました。中でも自律神経のバランスをとることが大切だといふことがわかりました。しかし、どうやって自律神経のバランスをとればいいのか、ということについては、手軽な方法はありません。私も、私の職場でも、ストレスによる自律神経のアンバランスから体調が悪化する人がたくさんいます。私の甥も食物アレルギーで、何も食べられない状態が続っています。

これから、私は中医学を勉強して、体のアレルギー、その症状があるころ原因がわかるよ

うによつて、氣功や漢方で家族や周りの人たちの役に立ちたいと考えています。

今の私の夢は、困っている人を少しでも、助けてあげることができるようになりたいということです。